

Pedro el Grande de Rusia.—Carlos XII de Suecia.—La guerra Ruso-Turca.—Catalina II.

Tema 44. La guerra de Independencia de los Estados Unidos de América del Norte.—La Constitución norteamericana.—Washington.

Tema 45. El antiguo régimen y la Revolución Francesa.

Tema 46. Napoleón Bonaparte.—El Consulado y el Imperio.—La situación de Europa a la caída del Imperio napoleónico.—La Europa de los Congresos

Tema 47. Los movimientos liberales de 1830.—La Monarquía de julio en Francia.—Los movimientos de 1848 en Francia, Imperio austrohúngaro, Alemania e Italia.

Tema 48. Rusia al comienzo de la Edad Contemporánea.—Su política interior desde Nicolás I hasta Alejandro III.—La liberación de los siervos.—Constantes de la política exterior rusa.

Tema 49. Estados Unidos de América del Norte.—La declaración del Presidente Monroe en 1823.—La formación de los partidos políticos.—La cuestión de la esclavitud y la guerra de Secesión.

Tema 50. El Segundo Imperio francés.—La política exterior de Napoleón II.—El Congreso de París.—La guerra Franco-Prusiana de 1870.—Bismark y la unidad alemana.—La unidad italiana.—Cavour.

Tema 51. La Primera Guerra Mundial: 1914-1918.—La Paz de Versalles.—La Sociedad de Naciones.—La Revolución Rusa.—Los bolcheviques en el poder.

Tema 52. Los nuevos regímenes políticos.—La aparición del fascismo en Italia.—Mussolini.—El nacional socialismo y la Alemania de Hitler.—El Pontificado desde León XII hasta Pío XII.

Tema 53. La Segunda Guerra Mundial: 1939-1945.—La Organización de las Naciones Unidas.—El nuevo mapa político del mundo.—La liquidación de los imperios coloniales y la aparición de nuevos Estados.

c) Literatura

Tema 54. La literatura griega.—La épica, la Historia, el teatro y la filosofía.

Tema 55. Los orígenes de la literatura romana.—La Historia, la oratoria, la novela, la sátira, el teatro.

Tema 56. Cristianismo y literatura.—La filosofía escolástica.

Tema 57. Los orígenes de las canciones de gesta.—La canción de Roland en Francia.—Poesía trovadoresca en Italia.

Tema 58. Humanismo y Renacimiento.—Importancia y valor cultural del Renacimiento en Europa.—Sus cultivadores.

Tema 59. La obra dramática de Shakespeare.—Sus sucesores.—La poesía lírica en Inglaterra.

Tema 60. Los grandes clásicos del teatro francés.—Los filósofos.

Tema 61. La literatura en el siglo XVIII.—La ilustración en Europa y la enciclopedia francesa.

Tema 62. Los orígenes del romanticismo.—El romanticismo en Alemania, Italia, Francia e Inglaterra.

Tema 63. Los pensadores políticos.—Los doctrinarios del liberalismo.—La «intelligentzia» en Rusia.

Tema 64. La novela sentimental en Europa.—La poesía durante el siglo XIX.

Tema 65. La literatura norteamericana.—Las letras hispano-americanas.

Tema 66. La novela en el siglo XIX.—Los grandes cultivadores de este género.—Los estudios de Historia en Europa.—Figuras más destacadas en el cultivo de la misma.

Tema 67. La novela naturalista en Francia y su influencia en Europa.—El simbolismo.—Poetas, novelistas y dramaturgos pertenecientes a este movimiento literario.

Tema 68. La Fundación Nobel y su importancia en la literatura.—Los grandes novelistas premio Nobel.

Tema 69. El teatro en el siglo XX.—De Bernard Shaw a Dürrenmatt.

Tema 70. La literatura de vanguardia.—Los «ismos»: futurismo, expresionismo, dadaísmo, surrealismo y existencialismo.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Avila por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador de la oposición convocada por esta Corporación para proveer una plaza de Médico Traumatólogo de la Beneficencia Provincial.

Tribunal calificador de la oposición convocada por esta Corporación para proveer una plaza de Médico Traumatólogo de la Beneficencia Provincial:

Presidente: Dr. D. Fernando Cuadrado Cabezón.
Suplente: Dr. D. Miguel Moraza Ortega.

Vocales:

Grupo A) Dr. D. José L. Puente Dominguez.—Suplente: Dr. D. Ramón Arandes Adán.

Grupo B) Dr. D. Eugenio Martínez Iñiguez.—Suplente: Dr. D. José María Comas Tarragona.

Grupo C) Dr. D. Lino Torres Eleicegui.—Suplente: Dr. D. Miguel Vilar Vidal, y Dr. D. Joaquín Montero Gómez.—Suplente: Dr. D. José María Beltrán de Heredia.

Secretario: El de la Corporación o funcionario Letrado de la misma en quien delegue.

Se publica a efectos del artículo octavo del Decreto de 10 de mayo de 1957.

Avila, 8 de febrero de 1967.—El Secretario, Juan Carlos Delgado Guerrero.—705-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Ciudad Real por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso para proveer el cargo de Recaudador de Contribuciones e Impuestos del Estado en la zona de Valdepeñas.

Conforme a lo establecido en la base quinta de la convocatoria y por resolución de la Presidencia de la Corporación de 28 de enero próximo pasado se han declarado admitidos los siguientes concursantes:

Turno de funcionarios de Hacienda:

D. Nazario Vázquez Heredero.
D. José Manuel Cid Miranda.
D. Arturo Herranz Martínez.
D. José García Garrión.

Turno libre:

D. Vicente Santos-Olmo Gómez-Pimpollo.
D. José Fernández López.

No han concurrido funcionarios provinciales.

Lo que se hace público a los efectos determinados en el artículo séptimo del Decreto de la Presidencia del Gobierno de 10 de mayo de 1957 y para general conocimiento.

Ciudad Real, 7 de febrero de 1967.—El Secretario accidental. El Presidente.—706-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Jaén referente a la convocatoria de concurso de méritos entre funcionarios Técnico-administrativos para provisión de una plaza de Subjefe de Sección y otra de Jefe de Negociado.

El «Boletín Oficial» de esta provincia número 27, correspondiente al día 2 del corriente mes, publica la convocatoria de concurso de méritos entre funcionarios Técnico-administrativos para provisión de una plaza de Subjefe de Sección y otra de Jefe de Negociado, dotadas con los grados retributivos números 19 y 17 de la Ley 108/1963, respectivamente, si el funcionario que ascienda posee título superior, o los grados 17 y 15 en caso de que carezcan de él. El plazo para solicitar será de treinta días, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento.

Jaén, 3 de febrero de 1967.—El Secretario general.—Visto bueno: El Presidente.—707-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Toledo referente a la convocatoria para provisión en propiedad por concurso de méritos de una plaza de Arquitecto municipal.

El «Boletín Oficial» de esta provincia número 29, de fecha 6 del actual, publica las bases para dicha provisión en propiedad de la plaza de Arquitecto municipal de este Excmo. Ayuntamiento por concurso de méritos, dotada con haber anual de 23.000 pesetas, retribución complementaria de 19.090, dos pagas extraordinarias y grado 14; el plazo de presentación de solicitudes es de treinta días hábiles, a partir del siguiente al anuncio de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Toledo, 8 de febrero de 1967.—El Alcalde-Presidente, Angel Vivar Gómez.—709-A.